

### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## SUBE EL PRECIO DE LAS MATERIAS PRIMAS A RAÍZ DE LA PANDEMIA DE CORONAVIRUS



Pero no solo sube la luz, ya que desde que arrancó la pandemia han aumentado los precios de las materias primas, como el del metal, la madera u otros materiales. Suben porque no hay suficientes y eso se nota ya en las tiendas. Todo es fruto de una tormenta perfecta ya que con la pandemia del coronavirus, restricciones y cuarentenas no se producen materiales al ritmo de antes. Hay pocos y traerlos es más caro, porque también hay menos transporte y eso en un mundo globalizado genera un problema en cadena. Los fabricantes de láminas de plástico y caucho alertan de que la falta de materia prima disponible y el aumento meteórico de la demanda les está obligando a interrumpir la producción. Unas simples vigas de madera pueden llegar a costar hoy un 55 % más que hace un año y la cotización de la materia prima ha subido un 110,27 % con respecto a marzo del 2020, cuando estalló la pandemia.

## HACIENDA PREVÉ QUE BARRIL DE PETRÓLEO SUBA A 55.1 DÓLARES EN 2022 POR DEBAJO DE PROYECCIONES



Esta proyección se encuentra por debajo de las proyecciones de mercado, que ubicaban que el precio se ubicaría entre 59 y 68 dólares por barril de la mezcla mexicana. La estimación para el precio del petróleo en 2022 por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reflejó un carácter conservador, ya que estima que promediará 55.1 dólares por barril. Esta proyección, incluida en los criterios generales de política económica, se encuentra por debajo de las proyecciones de mercado, que ubicaban que el precio se ubicaría entre 59 y 68 dólares por barril. De esta forma, el precio promedio estimado para el próximo año será 9 por ciento inferior respecto al año previo, cuando el precio estimado se estableció en 60.6 dólares.

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## BUSCAN CERTIFICACIONES PARA REFACCIONARIAS



Desarrolla la Asociación Nacional de Representantes Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA, junta mensual correspondiente a septiembre 2021 en formato virtual, en la que Francés Creus, director general de Autotecnic España, presentó a los socios afiliados el programa Capacitación para la Certificación de Refaccionarios. Comunicó que, de acuerdo a las necesidades formativas del personal de mostrador o áreas administrativas vinculadas con la comercialización de autopartes, es necesario desarrollar una formación dentro del marco del conocimiento autopartista y de aquellos factores que puedan impactar en los resultados de venta y distribución, todo con el objetivo de mejorar la atención a clientes y elevar el nivel de ventas de este muy importante brazo de la venta de autopartes.

## NO TIENEN PUNTOS DE CARGA PARA VEHÍCULOS ELÉCTRICOS EN 10 NACIONES DE LA UNIÓN EUROPEA

Reporta la Asociación Europea de Fabricantes de Automóviles, ACEA, falta de estaciones de recarga eléctrica -electrolineras- a lo largo de las redes carreteras de la mayoría de las 27 naciones miembros a la Unión Europea, UE, de los cuales 10 no cuentan con un solo punto de carga por cada 100 kilómetros en vías clave (autopistas, carreteras estatales, provinciales y comunales) y 4 estados poseen arriba de 10 suministradores en igual recorrido. En julio de este año la Comisión Europea en el paquete climático denominado "Fit for 55" propuso que para 2030 las emisiones de CO2 de los automóviles nuevos deberán estar en menos 55% frente al rango de 2021. Para cumplir con ello, los fabricantes europeos tendrán que llevar al mercado millones de automotores con carga eléctrica durante los próximos años.

### ELECTRIC CAR CHARGING POINTS PER 100KM OF ROAD, BY COUNTRY

Top 5: MOST chargers per 100 kilometre		Top 5: LEAST chargers per 100 kilometre	
1	Netherlands 47.5	1	Lithuania 0.2
2	Luxembourg 34.5	2	Greece 0.2
3	Germany 19.4	3	Poland 0.4
4	Portugal 14.9	4	Latvia 0.5
5	Austria 6.1	5	Romania 0.5

10 EU countries do not even have 1 charger per 100km of road  
All these countries have an electric car share of < 3% (except for Hungary)

## BIONTECH ESPERA PODER VACUNAR A NIÑOS ENTRE 5 Y 11 AÑOS A PARTIR DE OCTUBRE EN EUROPA

Los fundadores de la biofarmacéutica alemana BioNTech, desarrolladora junto a la farmacéutica estadounidense Pfizer de una de las vacunas contra Covid-19, cuenta con poder administrar su biológico ya a partir de mediados de octubre también a menores de entre cinco y once años. "Ya en las próximas semanas presentaremos a las autoridades en todo el mundo los resultados de nuestro estudio en relación con los menores de entre cinco y once años y solicitaremos la autorización de la vacuna para esta franja de edad, también aquí en Europa", aseguró la cofundadora de BioNTech, Özlem Türeci. En declaraciones a Spiegel que avanza hoy el semanario, agregó que ya se está preparando la producción y que la vacuna será la misma, pero con una dosificación menor.



### DOSIS DE REFUERZO CONTRA COVID-19 ES INNECESARIA PORQUE LA INMUNIDAD DURA: SARAH GILBERT

Un programa masivo de dosis de refuerzo contra Covid-19 no es necesario porque la inmunidad que se obtiene de la pauta completa de vacunación "dura bien", dijo Sarah Gilbert, la científica que desarrolló la vacuna de AstraZeneca. La experta de la Universidad de Oxford señaló al periódico The Daily Telegraph, en una entrevista publicada hoy, que la inmunidad dura para la mayoría de las personas que recibieron las dos dosis, incluso ante la variante delta, altamente contagiosa. Gilbert resaltó que se considerará dosis de refuerzo para ancianos o personas con debilidad inmunológica, pero que no considera necesario un refuerzo para "todo el mundo".



### CDMX PERMANECE EN SEMÁFORO COVID AMARILLO CON MAYOR DESOCUPACIÓN HOSPITALARIA

El Gobierno de la Ciudad de México informó que la CDMX permanecerá, por lo menos una semana más, en semáforo amarillo por el covid, con mayor desocupación hospitalaria. En conferencia de prensa, Eduardo Clark, director de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) de la Ciudad de México, señaló que en la CDMX actualmente hay dos mil 168 personas hospitalizadas por covid. El funcionario adelantó que la jornada de vacunación contra covid seguirá en la alcaldía Cuajimalpa, para jóvenes de 18 a 29 años de edad.



### DINAMARCA SE DESPIDIÓ EL VIERNES DE TODAS LAS RESTRICCIONES CONTRA COVID-19

En las calles no hay rastro de mascarillas ni pases sanitarios, las oficinas recobran actividad y los conciertos aúnan a decenas de miles de espectadores. Dinamarca despidió el viernes las restricciones anticovid y vuelve serenamente a la vida de antes. En esta antigua-nueva vida, es posible organizar conciertos para 50,000 personas, sin necesidad de enseñar un certificado de vacunación o un test negativo al covid, algo bastante insólito en Europa, con numerosas restricciones todavía vigentes. "Estamos definitivamente a la vanguardia en Dinamarca, porque ya no tenemos ninguna restricción", explicó a la AFP Ulrik Ørum-Petersen, promotor en Live Nation, responsable del concierto el sábado, que colgó el cartel de entradas agotadas.



## RECOMENDACIÓN

Dinamarca dejó atrás el uso de cubrebocas y medidas sanitarias contra el COVID-19.

¿La razón? El haber aplicado la vacuna a la mayoría de su población.

**Este es un gran ejemplo del por qué la vacuna es fundamental si queremos regresar a la vida que teníamos antes de la llegada del coronavirus.**



## #ESTAMOS EN LA CANCHA

**CLUB LEÓN:**

Los Esmeraldas de León no pudieron mantener la ventaja en el marcador y terminaron igualando en condición de visitante ante los Tigres de la UANL, en el juego correspondiente a la jornada 8 de la Liga MX en el torneo Apertura 2021. En videoconferencia de prensa al término del juego, el entrenador Ariel Holan afirma que se va con un sabor agridulce luego de que la Fiera perdiera la ventaja ante los felinos en el estadio Universitario.

**CLUB TOLUCA:**

Toluca FC y Atlas cerraron un intercambio de dos jugadores antes del cierre de mercado de fichajes y el ecuatoriano Aníbal Chalá llegará al conjunto de los Rojinegros, mientras que Pablo González, mediocampista mexicano, reforzará al Toluca. Así lo reveló César Luis Merlo, periodista argentino, quien aseguró que más tardar el martes será oficializado el movimiento de piezas.

**CLUB MONTERREY:**

El futbolista mexicano Héctor Moreno, no tuvo su debut esperado en los Rayados de Monterrey del entrenador Javier Aguirre dentro de la Liga MX, tras tener una irregular actuación en el duelo frente al Atlas de este Torneo Apertura 2021. El zaguero central mexicano vio acción con el equipo Regiomontano iniciando de titular hasta esta jornada 8, tras sufrir una lesión con el Tri de Gerardo Martino en la Copa Oro que lo hizo perderse las primeras 7 fechas en este Torneo Apertura 2021. En un encuentro donde el equipo de Rayados salió con todo en contra, al tener fuertes bajas en el plantel y salir como visitantes en el estadio Jalisco, Héctor Moreno volvió a jugar en el fútbol mexicano tras 14 años jugando en Holanda, España, Italia y Asia. Atlas ganó el partido 2-1 con polémicas decisiones arbitrales.

**CLUB PACHUCA:**

Hoy cierra la jornada 8 de la Liga MX con el partido entre los Diablos Rojos del Toluca contra los Tuzos, en lo que se espera que sea un duelo muy cerrado.